
私からは、１年のスタートに当たって、三つのことをお話します。

一つ目は、２年生の皆さんへのお話です。２年生の皆さん、進級おめでとうございます。 中学校では、よく
２学年のことを中堅学年と呼ぶことがあります。中堅とは、「社会や団体の中で、中心となって活動する人」の
ことを意味します。これから２年生の皆さんは、北中の中堅、つまり北中の中心となって活動していくこととな
ります。また、中堅の堅という漢字は、「かたい」という読みもあります。とかく、気持ちが緩みがちになりや
すい２年生ですが、中堅の堅・・・すなわち、みんなが堅い決意をもって、しっかりと学校生活を送ってほしい
と願っています。

二つ目は、３年生の皆さんへのお話です。３年生の皆さん、進級おめでとうございます。ついに皆さんは、北
中の最高学年になりました。しかし、先生はもっとも上の学年、最高学年になっただけではだめだと思います。
３学年の皆さんには、「最高」と「学年」の間に「の」を入れた「最高の学年」を目指してほしいと思います。
皆さんにとっては、今年は何事も「中学校最後の〇〇…」という言葉がついて回ります。そして、自分自身の進
路についても考えていかなければなりません。悔いの残らない学校生活を送って、是非「最高の学年」をつくっ
てください。

三つ目は、２・３年生全員へのお話です。一つ目、二つ目の話が固めだったので、ちょっと柔らかい話にしま
しょう。いきなりですが・・・皆さんは、「ういっしゅ」というポーズで有名なタレントでミュージシャンでも
あるDAIGOさんを知っているでしょうか。DAIGOさんは、日本語のことばをアルファベットに略して表現するDAI
語でも有名です。例えば、KKDI（健康第一）とかSWB（初心忘るべからず）、APS（アスパラ最高）、KSB（校歌
の声量バッチリ）といった感じですが、先生が今日、皆さんに伝えたいダイ語は、ＥＡＯです。ＥＡＯとは、
『笑顔・挨拶・思いやり』です。

先生は、この北中を『笑顔・挨拶・思いやり』にあふれた学校、ＥＡＯにあふれた学校にしたいと夢見ていま
す。校長室の壁には、今からちょうど10年前に、皆さんの先輩たちが定めた「北中ハートフル宣言」が掲げられ
ています。

この宣言の中にも、笑顔と挨拶と思いやりのことが掲げられていて、先生は本当に素晴らしい北中の先輩たち
が脈々とつないできた財産だと感じています。是非、皆さんの力を合わせて、笑顔と挨拶と
思いやりにあふれたハートフルな北中をつくってください。

今日は皆さんに三つのお話をしました。

一つ目は、２学年を中堅学年と呼ぶ意味について
二つ目は、３学年を最高の学年にしてほしいこと
三つ目は、ＥＡＯのお話です。

明日、期待と不安を胸に156名の新１年生が入学してきます。
２・３年生の皆さん、新入生への歓迎の思いを込めた「校歌」と「温かい拍手」で、

新入生を歓迎してあげてください。
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校長 中山 明彦（なかやま あきひこ）

校長として、お隣の光陽中学校、豊平区の月寒中学校
での勤務を経て、このたび、新琴似北中にお世話になる
こととなりました。３年間のコロナ禍は、社会生活はも
ちろん、子どもたちを取り巻く環境を大きく変えました。
このような状況の中、子どもたちとの触れ合いを大切に
しながら、次代を担う子どもたちの多様性を重視した学
校づくりに努めていきたいと考えております。どうぞ、
よろしくお願いいたします。

教頭 三代 和裕（みよ かずひろ）

手稲西中学校から異動して参りました三代 和裕と申
します。昨年度、開校50周年を迎えた新琴似北中学校の
歴史・伝統を引き継ぎながら、よりいっそう『安全・安
心な学校』づくりを目指して、一生懸命に努力したいと
思います。地域の皆様、保護者の皆様、どうぞよろしく
お願いいたします。

教諭 四釜 未鈴（しかま みすず 国語）

３月に大学を卒業し、着任となりました四釜美鈴と申
します。新米ではありますが、生徒の皆さんが充実した
学校生活を送れるよう、精一杯努めさせていただきます。
担当教科である国語は、読んだり、聞いたり、話したり
などの、「人とのつながりをつくる力」を育むことがで
きる教科であると考えています。生徒の皆さんが、これ
からの未来で、人とのつながりを大切にしながら活躍で
きるよう、その成長を授業を通してお手伝いさせていた
だきたく思います。どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 飯間 博幸（いいま ひろゆき 社会）

篠路西中学校で定年を迎え、この度、再任用教諭とし
て異動してまいりました。新琴似北中学校の子どもたち
は、素直で何事にも一生懸命と聞いています。授業等、
子どもたちと直接関わるのは久しぶりですが、初心に帰
り、微力ながら子どもたちの成長を支援していければと
思っています。よろしくお願いします。

教諭 吉田 駿也（よしだ しゅんや 数学）

この度、手稲区の稲陵中学校より参りました吉田駿也
です。少しずつ感染予防が緩和され、以前のように様々
な活動が行われるようになってきました。新琴似北中の
生徒にとって一生に一度の中学校生活を最高のものにで
きるよう、精一杯頑張っていきたいと思います。よろし
くお願いします。

教諭 庄司 那津子（しょうじ なつこ 理科）

岩見沢市立栗沢中学校から転勤して参りました庄司那
津子と申します。前任校の4倍以上の規模ということで、
非常に緊張しております。教科は理科で、なかでも地学
が専門です。子どもたちがわくわくしながら主体的に学
びに向かい、学ぶ楽しさを実感できる授業づくりに努め
ます。保護者、地域の皆様と連携し、子どもたちが生き
生きと輝いて学校生活を送ることが出来るよう尽力いた
します。よろしくお願いいたします。

教諭 本堂 あゆみ（ほんどう あゆみ 英語）

皆さんこんにちは。美香保中学校から参りました本堂
あゆみです。教科は英語を担当させていただきます。前
任校は学級数が少なくこの度２倍以上の生徒が在籍して
いる学校ということで、緊張と同時に楽しみな気持ちで
す。授業、部活動、各行事で皆さんと一緒に充実した
日々を過ごせることを楽しみにしています。よろしくお
願いいたします。

教諭 鈴木 優（すずき ゆう 特別支援）

北区の篠路中学校から参りました。新琴似北中学校に
早く慣れ、みなさんの成長をサポートしたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ 坂田 香織（さかた かおり）

スクールカウンセラー歴20年、あちこちの小学校、中
学校で勤務してきました。新琴似北中学校での新しい出
会いを思うとワクワク半分、ドキドキ半分。きっと新年
度を迎える生徒の皆さんも同じような気持ちなのかなと
想像します。困ったことだけでなく、日常のささいなこ
と、将来の夢、大好きなことなど、なんでもいいのです。
いろんな話を聞かせてくださいね。どうぞよろしくお願
いします。

用務員 伊藤 智之（いとう ともゆき）

福井野中学校から転勤になりました伊藤です。宜しく
お願いします。

学校司書 菊池 裕美（きくち ゆみ）

こんにちは！ 学校司書です。３年ぶりにもどってき
ました。楽しく豊かな読書生活のお手伝いをしたいと
思っています。どうぞよろしくお願いします。


